

令和4年1月24日

患者様および関係機関 各位

職員の新型コロナウイルス感染について（第1報）

平素は大野中央病院通所リハビリテーションをご利用いただきありがとうございます。

さてこの度、当施設職員1名が新型コロナウイルスに感染したことをご報告させていただきます。
陽性判定がされるまでの経過は以下のとおりです。

なお、感染した職員は1月17日（月）より出勤停止しているため、感染時より当施設職員およびご利用者様と接触していない状況が確認されましたので、営業は継続いたします。

ご心配・ご不便をお掛けしますことをお詫び申し上げます。
今後も感染対策を徹底してまいりますのでご理解・ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

陽性判定がされるまでの経過

1月16日（日）夜間	同居する職員の家族に発熱症状あり
17日（月）午前	医療機関にて、家族および当職員に NEAR 法検査実施となる （結果）→家族（陽性）、 <u>当職員（陰性）</u>
同日 午後	当職員は濃厚接触者として自宅待機となる
21日（金）午前	当職員、発熱症状にて医療機関再受診、PCR 検査実施となる
23日（日）	（結果）→ <u>陽性判定</u>

※当院、感染対策委員会の検討にて、自宅待機により潜伏期間内に業務に従事した期間がないため、通所リハビリテーションの営業に関して感染対策を徹底した上で、サービス提供を継続する旨を決定しました。

*ご利用に関してまして、ご心配な点やご不明な点がございましたらご遠慮なくご相談ください。

大野中央病院 通所リハビリテーション

TEL/047-372-8055